



Conociendo INTA Reconquista de una manera diferente

Ing. Agr. (Romina Ybran - EEA INTA Reconquista)

El bicipaseo por la Estación Experimental de INTA fue una oportunidad para abrir las puertas del campo de investigación a la comunidad de Reconquista. En esta nota un detalle de cómo se vivió esta actividad.

En el marco de la conmemoración de los 61 años de la Estación Experimental Agropecuaria Reconquista de INTA, el sábado 13 de noviembre por la tarde, se llevó a cabo un bicipaseo temático por sus instalaciones.

El recorrido de 17 km tuvo como objetivo mostrar a la comunidad qué actividades de investigación a campo desarrollamos en INTA. Para ello, dentro del circuito previsto, se establecieron 4 paradas temáticas. En cada una se comentó las principales líneas de trabajo:

- ➔ Unidad experimental de producción agroecológica (UEPA) a cargo la Licenciada en Biodiversidad Daniela Vitti.
- ➔ Módulo de riego a cargo del Ingeniero Agrónomo Diego Szwarc.
- ➔ Producción ganadera a cargo del Médico Veteri-

nario Gustavo Rosatti.

- ➔ Módulo producciones intensivas a cargo de la Ingeniera Agrónoma Romina Ybran y el técnico Eduardo Raffo.

Con casi 200 cicloturistas, y el apoyo de los municipios de Reconquista y Avellaneda, la calurosa jornada fue todo un éxito.

Al finalizar se realizó con los participantes la plantación de un árbol de Timbó y se hizo entrega de la posta de la sustentabilidad. Esto consiste en un plantín de esta especie nativa, con la finalidad de que cada uno de los participantes asuma el compromiso y contribuya al cuidado del medioambiente, realizando la misma acción en el lugar que cada uno de ellos elija. Luego, retratar ese momento, y etiquetar en Facebook a INTA Reconquista (@intareconquista) bajo la denominación #lapostaestuya.

